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Etoile notre dame
339 impasse de la Fosse  BP 60434
53104 Mayenne cédex

Lundi au vendredi : journées continues 8h à 18h

Le message pour aujourd’hui

Le recteur, le Père AlainDominique nous rappelle le message de ce sanctuaire et la richesse du lieu pour aujourd’hui :

1. Un lieu de silence.

La richesse, c’est qu’il n’y a pas de message... C’est le silence de Marie (cf. apparition silencieuse de la Vierge audessus de la chapelle au
XVIe siècle). Pour notre sensibilité c’est pauvre, car il est plus facile d’avoir un message. Mais le silence est important dans un monde bruyant. Il
faut retrouver le silence, et on le trouve d’abord dans le cœur de la Vierge Marie. Elle garde tous les secrets dans son cœur. Ici NotreDame est
silencieuse mais agissante. Quand je suis arrivé ici pour la première fois, j’ai découvert cet incroyable silence, mais une présence réelle de la
Vierge Marie. C’est pour cela que c’est un très beau lieu pour une retraite de consécration à Marie, car il faut entrer dans le silence, et c’est dans
ce silence que Dieu nous parle.
Ce silence est particulièrement prenant aussi dans le Saint sépulcre. C’est le mystère du samedi saint. Le Roi dort. C’est le grand lieu du
silence. Toute la foi de l’Église est cachée (s’est réfugiée) dans le cœur de la Vierge Marie. Elle attend la résurrection, elle attend cette
promesse. 
C’est le plus grand message de la Vierge de NotreDame du Chêne, le silence de la Vierge Marie qui nous donne d’écouter les paroles de
Jésus.

2. Le signe de la nature.

Dieu s’est manifesté d’abord par sa création. Il y a un signe particulier qui se manifeste ici, la flèche de la basilique et le SaintSépulcre sont tout
rouges illuminés par le soleil levant à certaines occasions...
Retrouver le lien avec la nature que le créateur nous donne, retrouver le lien avec l’origine du phénomène miraculeux du sanctuaire, en pleine
nature, les colombes, le chêne... Apprendre à écouter les signes de la nature, à se l’approprier.
Le calme et la beauté du sanctuaire s’y prêtent particulièrement. Redécouvrir une écoute spirituelle. 

3. Le sanctuaire est divisé par une route...

C’est le  pape François qui donne une belle réponse, il faut plus s’ouvrir au monde. L’Eglise doit se laisser déranger par le monde, c’est un beau
signe à accepter. Le monde arrive dans le sanctuaire et nous devons sortir sur les routes pour évangéliser.

4. Guérisons et vocations.

De nombreuses personnes en difficulté viennent et elles sont guéries ou exaucées, il y a des miracles, des conversions. Les exvoto sont très
présents dans la basilique. C’est un lieu d’éveil à la foi et de vocations. Les guérisons passées sont un message pour aujourd’hui. On peut relire
l’histoire de l’enfant rejeté par ses parents. Aujourd’hui on rejette les enfants malades même dans le sein de leur mère, on les tue. Cet enfant
rejeté a été accueilli et guéri. C’est un message pour aujourd’hui !

Pour conclure, le père AlainDominique nous dit : « C’est une grande joie pour moi d’être là, avec mes frères et de nombreux bénévoles. C’est une
grande joie d’accueillir toute personne blessée ou en quête de sens. C’est une grande joie de pouvoir contribuer ici à l’avancement du Royaume de
Dieu...»  Monseigneur le Sault, évêque du Mans, invite « les pèlerins à faire une authentique expérience de l’amour de Dieu par l’intercession de la
Vierge Marie » dans ce beau sanctuaire de NotreDame du Chêne.
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